
Compte rendu de notre réunion ASMF du 22 Mai 2021 

 Bonjour à tous, ça y est on commence à Sortir de la Covid et on recommence à rêver pour nous les 

amateurs d’Autocross on sent déjà un peu la terre nous titiller les narines…  

On ne va pas vous dire qu’il y aura une course le 1er Juin … Pour l’instant la préfecture nous a 

simplement indiqué qu’elle ne rendrait aucun avis dans ce mois pour aucune course pouvant être 

réalisée dans le Finistère…  

Si nous pouvions organiser une course, compte tenu des contraintes de jauge en public, il faudrait 

demander une participation aux pilotes afin d’équilibrer les comptes. Nous faisons tout notre 

possible pour organiser un week-end de roulage mais compte tenu du fait que nous n’avons pas de 

circuit permanent, et qu’il faut 3 mois minimum de délai entre le dépôt du dossier en préfecture ça 

parait compliqué dans le Finistère. Nous avons contacté les responsables de pistes dans le 56 afin de 

trouver un accord qui nous permettrait de faire des essais chez eux moyennant une participation des 

pilotes mais pour l’instant tout le monde attend…  

Nous avons quand même 2 projets finistériens, un en Août et l’autre en Décembre : un événement 

autour des véhicules à moteur de caractère. Rien n’est fait mais des contacts sont en cours en 

souhaitant que notre motivation saura convaincre les différents futurs partenaires…  

Voilà où l’on en est aujourd’hui et nous plaçons tous nos espoirs de réaliser une belle saison 2022, 

nous avons de nombreux contacts et le président avec l’aide de son bureau met toute son énergie 

pour renouer avec les comités anciens et nouveaux… Affaire à suivre…  

Le président a lancé de nombreux appels à bénévoles pour relancer un nouveau bureau, mais il n’a 

malheureusement pas reçu beaucoup de candidatures… Le bureau du conseil d’administration 

n’ayant pas été élu comme d’habitude lors de l’assemblée générale, Jean-Louis Salaün s’est proposé 

de remplacer Nathalie Doitteau au poste de secrétaire. Les statuts sont modifiés avec un bureau élu 

de 6 personnes actives toute l’année et un bureau d’organisation qui peut évoluer au fil d’une ou 

plusieurs saisons en fonction de l’implication bénévole de ses membres. Nous voulons bien recevoir 

tous les avis pour peu qu’ils soient constructifs.  

Pour le bureau du Conseil d’Administration, les élections auront lieu comme précédemment avec un 

tiers renouvelable. Chaque membre est élu pour 3 ans, peut démissionner à tout moment, mais il 

peut se représenter autant de fois qu’il le désire. 

 Aujourd’hui le bureau du Conseil d’administration est composé de :  

Gildas Cochennec, Président  

Frédérick Foustoul, vice-président et responsable des commissaires  

Jean-Louis Salaün, secrétaire  

Emilie Loaec, Trésorière  

Marjorie Cochennec, chargée de communication  

Tiphaine Le Duff, chargée de la relation pilote et du site internet. 

 Un second bureau appelé Conseil d’Organisation est composé de :  

Lionel Loaec, chargé des contrôleurs  

Anthony Caignard, membre  



Yann Le Berre, membre  

Autoterre, photographe  

(Ce bureau peut évoluer en cours de saison, n’hésitez pas à proposer un poste…) 

 


